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平成２３年みよし市教育委員会第９回定例会 会議録 
日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

日 程 ４ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

平成２３年９月２２日（木）午後１時５８分開議 

 

ふれあい交流館１階１０２会議室 

 

委員長：岡 本 洋 子   委員長職務代理者：冨 樫 佐智子 

委  員：佐 堀 守 秀  委  員：加 藤 志津香 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：赤川鈴治、教育部参事：加藤了介、教育部次長：鈴木 淳、 

教育行政課長：近藤政彦、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館館長：加納公明 

歴史民俗資料館長：野々山照夫、学校教育課長：花井 伸、 

学校給食センター所長：椎葉員己、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：久野俊人 

 

なし 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会

会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 
      また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、教育行政課課長補佐 にお願いします。 

 

委員長    日程１平成２３年みよし市教育委員会第９回定例会を開会しま

す。 

（午後１時５８分） 

 

委員長    日程２委員長報告 前回の教育委員会後、今回までに出席しまし

た行事等の報告をします。 

      出席しました行事、会議等は、お配りしました一覧表のとおりです。 

       

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長   前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りしま

した一覧表のとおりです。 

 

委員長   日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長   ≪前回（第８回定例会）の会議録を朗読≫ 

委員長   ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いしま
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日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３１号 

（みよし市立小

中学校の学区設

定基準の一部改

正について） 

 

     

  

議案第３２号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

報告第２号 

（教育予算その

他議会の議決を

経るべき議案に

ついて） 

 

 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

す。 

【挙手全員】 

委員長   挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第３１号の説明をお願いします。           

学校教育課長   ≪議案第３１号について説明≫ 

委員長   議案第３１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
     （「なし」の声起こる） 
委員長   議案第３１号 みよし市立小中学校の学区設定基準の一部改正につ

いて採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長   挙手全員です。よって、議案第３１号は可決されました。 

委員長    議案第３２号の説明をお願いします。           

教育行政課長   ≪議案第３２号について説明≫ 

委員長   議案第３２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
     （「なし」の声起こる） 
委員長   議案第３２号 みよし市教育委員会後援等名義使用の承認について 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長   挙手全員です。よって、議案第３２号は可決されました。 

委員長    報告第２号の説明をお願いします。           

教育行政課長   ≪報告第２号について説明≫ 

委員長   報告第２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 
     （「特になし」の声起こる）     
委員長   報告第２号 教育予算その他議会の議決を経るべき議案について、 

採決してよろしいか。 

委員長   原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

       ≪挙手全員≫ 

委員長   挙手全員です。よって、報告第２号は可決されました。 

 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長 ≪１０月教育委員会行事予定及び平成２３年第３回みよし市議会定例

会提出議案一覧表の説明≫ 

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 平成２３年度小学校プール一般開放利用者実績について    

２ 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 
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図書館長 ≪図書館からの協議及び報告事項について説明≫ 

１ 第２２回手作り絵本みよし展について 

資料館長 ≪資料館からの協議及び報告事項について説明≫ 

   １ 平成２３年度第３回展示会開催要項について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

   １ 平成２３年度教育委員学校訪問について       

   ２ 平成２３年度教育親善大使について    

給食センター所長  ≪給食センターからの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ 平成２３年度学級訪問について 

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫                           

      １ 平成２３年度日本カヌーポロジュニア選手権大会試合結果につ

いて 

      ２ みよしレクリエーション･スポーツフェスタ２０１１について 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。 

委員    平成２３年度小学校プール一般開放についてお願いします。Ｐ３１

の中で、１つ目は開催日数が過去に比べかなり減っているという実情

について説明お願いします。２つ目は中部小学校の欄で未就学児が８

９名、大人が１６名と記載されています。私の知る限りでは未就学児

は、親の同伴が必要というふうに理解しておりますが、この数字のギ

ャップは何でしょうか。 

教育行政課長  日数の減少した理由ですが、お盆の期間による減少と昨年は８

月２０日まで開催していましたが、利用実績がかなり減少しておりま

したので１８日までと削減させていただきました。 

      ２点目のご質問の未就学児と大人の人数のギャップの件ですが、後

ほど確認してから回答させていただきます。 

委員    後で報告お願いします。基本的には未就学児には保護者は必要なの

ですよね。 

教育行政課長  はい。 

委員長   他に、プール開放に関連して何かありますか。 

委員    お盆の期間とその後の期間については昨年度以前も少なかったので

すか。 

教育行政課長  はい。 

委員    プール開放日数ですが、南部小学校は平成１７年度は３０日、今年

度は１５日とちょうど半分になってしまって、他の学校も半分とは言

いませんがかなりの回数が減っていますが、使わないからやらない、

やらないから使わない。本当に子どもたちに夏休み中にプールを利用

して、体力を作ったり、水泳の能力を高めたり、親子の会話を増やす

憩いの場とかいろんな目的があると思うのですが、本来の目的を達成
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するためには、安易に回数を減らすのではなく回数を増やして皆さん

に使ってもらうような方向性を持っていただきたいと思います。例え

ばＰＲをしたり、各学校での指導を徹底していただき長い夏休みを大

いにプールを利用して子どもたちの成長を促していただきたい。今年

度は木金休みということで少々子どもたちのライフスタイルが変わっ

てきたと思うのですが、来年度は少しでも子どもたちがプールを利用

できる方向性で計画していただきたい。１校でも増やして子どもたち

が少しでも使いやすいプール開放を是非お願いしたいと思います。 

委員    学校給食の学級訪問計画についてですが、昨年度も対象者が３年生

でしたがその理由は何でしょうか。目標の「食べ物のはたらきについ

て知り、好き嫌いなく食べることの大切さを知ることにより、自分の

食事のめあてを考えられようにする」ということですので２年生とか

では考えられないのでしょうか。 

給食センター所長  小学校３年生は低学年から高学年に成長していく過程で体

もだんだん大きくなり、食事に対する成長過程の上でも大事な時期だ

と認識しております。目標におきましては３年生に限らず、２年生に

対しても同じようなことがいえるかと思います。 

委員    このままずっと、まだ来年のことは分からないですが、３年生を対

象とするのですか。 

給食センター所長  低学年から高学年へ向けての過程を重視したものでありま

す。 

委員    ありがとうございます。 

委員    図書館の手作り絵本みよし展ですが、昨年度は１８２点の応募があ

ったいうことで、この数には大変驚きました。さぞかしすばらしい作

品が数多く出ていることかと思います。場所は中央図書館の多目的室

で展示をするということですが、このすばらしい作品をもっと多くの

市民の目に付くような展示は考えられないのでしょうか。今、黒笹小

学校の図書館を市民に開放したり、サンネット、サンアートなどが会

場として多くあると思うのですが、今後計画の中で考えられるのであ

れば、このようなすばらしい作品や企画を多くの市民の目に付くよう

な企画をしていただけたらありがたいと思いますが如何でしょうか。 

図書館長  現在の多目的室はこの会議室くらいの大きさです。サンネットでも

展示したいと思いますが、この展示も自主組織でやっておりますので、

ボランティアグループの方が受付からいろいろやって見えますので

中々遠くまでいけないという理由もありますし、サンネットでは狭す

ぎてやる場所がありません。黒笹小学校での展示ですが、今のところ

利用者が非常に少ないです。黒笹小学校を土日に展示しますと月曜日

からは誰も居ない所となっている中で子どもさんが触りすぎても困り

ますので今の形で展示できないのは残念です。もう少し大きな施設が
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日 程 ７ 

【 閉 会 】 

あれば充実できるとは思います。 

委員    展示を見にきます方は多くいますか。 

図書館長  展示しますと受付簿に記入していただき、中には書かない方もいま

すが、日に数人或いは数十人の単位でお見えになります。 

委員    ありがとうございました。 

委員    出品された方は全員展示しますか。 

図書館長  １人何点でもいいということですので、例えば、１人５点出されて

も全て名前をつけて展示します。出てきたものは全て展示します。 

委員    作品いかんにも関わらず。 

図書館長  はい。ここには書いてありませんが、布で作ったものですか、いろ

いろあります。是非ご覧になってください。 

委員    見させていただきたいと思います。ありがとうございました。 

委員    図書館では手作り絵本の講座を開催していますか。 

図書館長  手作り絵本講座を実施しております。 

委員    絵本講座作られた作品も出品されますか。 

図書館長  その作品について出したいという方はそのまま出されますが全員の

方が出品するとは限りませんが、そういった講座は実施しております。 

委員    今後もこのような講座をよろしくお願いします。 

委員長   他によろしいですか。 

（「はい」の声起こる） 

委員長   なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委員長   日程７平成２３年みよし市教育委員会第９回定例会を閉会します。 

（午後２時５５分） 

  

次回開催予定 

平成２３年１０月３日（月）午前１１時から 
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平成２３年１０月３日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


